



Javier Iglesias, alcalde de Ciudad Rodrigo, escoltados por los representantes de la Usal y el presidente de la Fundación Ciudad Rodrigo, ayer.

VICENTE

# La Usal establece en la localidad un título propio para el curso 2012/2013

Se trata de una oferta pionera en la actualidad sobre cooperación transfronteriza y turismo

JUAN T. MUÑOZ  
CIUDAD RODRIGO

Ciudad Rodrigo parece asomarse a la enseñanza universitaria con el acuerdo para establecer en la localidad mirobrigense uno de sus 83 títulos propios universitarios, cursos que buscan atender las necesidades formativas que proyecta la sociedad, especialmente desde el punto de vista empresarial.

Ayer, en una sinergia institucional, promovida por Salvador Sánchez Terán, presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, se presentó en Ciudad Rodrigo el título propio de *Experto en cooperación transfronteriza y turismo*, que se adscribe a la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila y que pretende contar para el próximo curso con un máximo de 30 alumnos, cifrando en la mitad el mínimo para racionalizar la apuesta formativa. Algo que se espera conseguir en virtud de las facilidades establecidas para la impartición al alumnado -mayoritariamente clases no presenciales-, la novedad de la materia y la implica-

ción, como promotores y también por su implicación en la proyección, de la práctica totalidad de las instituciones locales con la anuencia del empresariado local para la acción práctica.

Este título propio, pionero en la actualidad en la enseñanza universitaria, fue presentado con una amplia representación institucional, lo que quiso dejar entrever el grado de compromiso alcanzado para asentar en Ciudad Rodrigo, a este nivel, la enseñanza universitaria, con un profesorado especializado que garantizará el éxito de esta iniciativa, limitada a un máximo de 30 alumnos y con un mínimo establecido en 15, todo ello en

virtud de la propia proyección espacial del curso, que tendrá como soporte físico las instalaciones del centro educativo municipal.

La esencia de este título propio vino a ser definida por José Ángel Domínguez, vicerrector de Docencia de la Usal, al afirmar que la universidad, más allá de formar jóvenes para lanzarlos al mercado laboral, ha de ocuparse de la especialización, ampliación de conocimientos y de competencias de estos universitarios en otras etapas de su vida. Competencias que ha de tener el estudiante "para dar respuesta al mundo real, a problemas reales", en donde los títulos propios dan la respuesta a la demanda social. ■

## PORMENORES

### ■ CONDICIONES DE ACCESO

Serán las establecidas para los títulos propios de experto en la normativa de la Usal. Se admite la posibilidad de acceso para mayores de 40 años que acrediten experiencia laboral o profesional de acuerdo con lo establecido en la normativa de la Usal.

### ■ ALUMNOS

Se parte de un mínimo de 15 y un máximo de 30 alumnos. El precio de la matrícula queda establecido en 1.000 euros, aunque se proyectan becas a través de distintas instancias.

### ■ SELECCIÓN

Se valorará el currículum documentado, conocimiento de idiomas, especialmente el inglés, volando la aportación de algún documento que acredite el compromiso de una institución pública o privada del sector turístico de acoger al alumno en periodo de prácticas. También se valorará el ser promotor de alguna iniciativa de turismo de interior.

### ■ CURSO

La preinscripción ya está abierta en la web de la Usal. El comienzo de las clases será el 1 de octubre con finalización el 31 de enero de 2013. La entrega del proyecto estipulado será el 15 de febrero. Las sesiones presenciales serán en horario vespertino y las visitas de trabajo se realizarán los viernes.

### ■ COLABORADORES

Junto a la promoción de la Usal, se cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, la Fundación Ciudad Rodrigo, la Diputación, la Junta y el Centro de Estudios Ibéricos.

